

089	UTBM service communication	L'Est Républicain	dimanche 27 mars 2011
		Couronne Belfortaine	UT prod - UTBM Production - Sbarro - étudiants

Le 7^e art fait son show à Sevenans

La nuit est tombée mais au centre du village règne une agitation particulière : des spots, une voiture magnifique garée devant le restaurant nouvellement étoilé, un tapis rouge et comme il se doit, un dandy accompagné d'une jolie cavalière haut perchée sur ses talons... Les clients habitués de la Tour penchée ne se garent pas ici. Que se passe-t-il ?

En s'approchant, on aperçoit des jeunes gens tenant des micros et faisant rouler sur une table une caméra qui suit les mouvements du couple. Maxime est le réalisateur. Un chapeau mou vissé sur la tête, il explique : « Nous sommes des étudiants de l'UTBM et notre club « UTBM Production » a le projet de réaliser un court-métrage ». Des étudiants de tous les départements ont participé à l'écriture du scénario. L'histoire : celle d'un homme joué par Benoît. Il aime l'argent, est légèrement flambeur. Le film va retracer sa vie : son enfance, son adolescence, l'acquisition de la voiture... Tout ceci avec pour fil rouge un psy. Ce soir c'est la scène du restaurant : l'arrivée du couple, le majordome qui ouvre la porte à Mélanie, la demoi-



■ Les étudiants de l'UTBM, en tournage et entourant les restaurateurs de 'La tour Penchée'.

selle et qui les accompagne. « C'est bon, on la garde ! » Enfin ! Les mêmes gestes ont été faits et refaits avant d'atteindre ce moment béni où le réalisateur est satisfait. Plusieurs autres scènes vont être tournées : Le braquage de la

Banque de France à Montbéliard : « On est en pourparlers avec la police nationale pour qu'ils participent à la scène » explique Maxime. Une autre aura lieu à Besançon : « La société de construction Moïse qui fabrique des maisons

sur plan nous prête une maison témoin. » Pour le reste, une scène de partie de poker sera filmée dans la cave de Maxime, une des deux scènes tournées à Belfort le sera dans un cabinet médical avec le psy, l'autre se fera dans les

rues de la ville.

La voiture, prêtée par l'école Sbarro a fait grand effet au village : « Nous sommes contents. Ce projet est né d'un vrai plaisir et pour le moment tout ce passe bien » conclut Maxime.